

Artikel vom 07.03.2020

Unterwegs mit dem Dialog-Fahrrad, 2. Runde



Heute Vormittag waren wir wieder mit unserm Dialogradl unterwegs - hier beim Einkaufszentrum am Adlmannsberg.

Wir trotzen auch Regen und Kälte und stellen uns den Fragen der BürgerInnen von Wettstetten.

Wenn ihr unser Dialogradl auch einmal live sehen wollt, kommt am 14. März zu unserem letzten Wahlinfoabend, nähere Infos findet ihr unter unseren Veranstaltungen.

Wir freuen uns auf euch und bedanken uns bei allen WählerInnen für ihre Stimme an unser Team. 😊